
Beschlussauszug
aus der

konstituierende Sitzung der Ortsteilvertretung 
Harkensee/Barendorf 

vom 04.11.2019

Top 8 Auswertung Dorffest

Das Dorffest war im Großen und Ganzen ein voller Erfolg. Es gibt für das nächste Fest 
noch ein paar Unstimmigkeiten zu beseitigen, die in der Planung des nächsten 
Dorffestes einfließen müssen (Kostenbeiträge ja/nein der einzelnen Anbieter, Einsatz 
der FFW Harkensee, weitere Angebote durch ortsansässige Vereine usw.). Hier liegt 
die Aufgabe der Ortsteilvertreter, Ideen zu sammeln. Ganz wichtig ist ein anderer DJ.
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